

Capitanes

(14-01-2025).- Karim Oviedo Ramírez...

Asumirá la presidencia nacional de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI) el próximo 24 de enero. Llega en un momento crucial para el organismo, pues el Gobierno tiene como prioridad impulsar la construcción de vivienda social, el tope al precio de las rentas en la Ciudad de México y la relocalización de empresas.

Aporte tecnológico

Este día, Amazon Web Services (AWS) marcará un hito en México.

La compañía, que en el País lidera Rubén Mugártegui, ha invertido alrededor de 5 mil millones de dólares para desplegar la primera región de AWS en territorio nacional, con tres centros de datos en Querétaro.

Esta infraestructura permitirá poner tecnologías avanzadas, como la Inteligencia Artificial generativa, al alcance de todo tipo de organizaciones, incluyendo startups, Pymes, grandes empresas e instituciones del sector público.

Esto posiciona a México como un hub tecnológico clave en América Latina, además de que impulsa la capacidad de las empresas mexicanas para innovar, escalar y competir en un entorno global.

De acuerdo con un estudio de impacto económico, realizado por AWS con información de Telecom Advisory Services, la adopción de infraestructura en la nube contribuyó con 13.9 mil millones de dólares a la economía del País en 2023 y se prevé que aporte más de 706.9 mil millones de dólares entre 2024 y 2030, cifra que muestra el potencial que tiene México para consolidarse como líder en transformación digital.

El impacto de estas inversiones se refleja no sólo en cifras económicas, sino también en las oportunidades que generan para las empresas, emprendedores y comunidades.

AWS sienta las bases para un ecosistema de innovación que ayudará al desarrollo económico en las próximas décadas.

Nueva alianza

Será hoy cuando Uber Eats, que dirige Daniel Colunga, y Jüsto, a cargo de Ricardo Weder, anuncien una alianza que permitirá a los usuarios de la plataforma de entregas disponer de más de 6 mil productos frescos y orgánicos.

De esa forma, se espera que los usuarios de Uber Eats en Ciudad de México y zona metropolitana, Monterrey y Querétaro, puedan adquirir frutas, verduras, carnes, lácteos y artículos de limpieza y del hogar. Los pedidos se realizan sin monto mínimo de compra y con entrega a domicilio en un promedio de 60 minutos.

En 2024, Jüsto aseguró 70 millones de dólares en financiamiento para consolidar su presencia nacional. Con esta alianza, el supermercado mexicano 100 por ciento digital amplía su alcance en tres de las ciudades más importantes del País.

De acuerdo con la empresa, los tres productos de mayor demanda en 2024 fueron aguacate hass, queso Oaxaca artesanal y proteínas ultracongeladas.

Además, los lunes, martes y fines de semana se registraron como los días de mayor actividad, con pedidos que se concentraron entre 07:00 y 11:00 am, y por las tardes, después de 6:00 pm.

En tanto, Uber Eats actualmente cuenta con más de 50 mil negocios disponibles, con lo que se posiciona como una de las aplicaciones más grandes en la intermediación de entregas por la variedad de artículos que ofrece.

Franquicia maestra

Este martes, la empresa Grupo Antyr anunciará que consiguió la franquicia maestra en México para operar las empresas de renta de autos National Car Rental y Enterprise Rent-A-Car.

Con esta adquisición, la compañía mexicana que está a cargo de José Antonio Tirado Barraza y Luis Felipe Tirado Barraza, ampliará de manera significativa su presencia.

Pasará de estar en 55 localidades en 22 ciudades, a 70 comunidades de 37 urbes, con cobertura en ciudades clave como Cancún, Mérida, Oaxaca, Playa del Carmen, Tulum, Tuxtla Gutiérrez, entre otras.

Además, busca capitalizar sinergias y ofrecer soluciones de movilidad con base en las necesidades del mercado mexicano.

Se espera que la unificación operativa optimice procesos y simplifique la logística, al brindar mayor eficiencia y estandarización en la renta de autos a nivel nacional.

Ambas compañías ofrecen servicios a los viajeros nacionales e internacionales y al sector de viajes corporativos, así como cuando el usuario tiene un auto en el taller y necesita continuar en movimiento.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2025-01-14/op285494>

Fecha de publicación: 14-01-2025